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午前・午後 ８時４５分 

東郷町議会議長 柘植 三良  殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 １ 番  氏名 加藤 宏明  ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №  ２－１  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

 

 

 

１、中部保育園の

改築について  

 

 

平成 25 年度から取り掛かっていた中部保育園

の改築ですが、本年 1 月に完成したと伺って

おります。この新しく建設した中部保育園の

園舎と、これから行われる保育サービスにつ

いて伺う。  

 

（１）新園舎の建設について  

 

①  新園舎の規模や設備について  

②  建設にあたり工夫した点について  

③  保育園を運営し建設されたが、  

トラブルなど無かったか。  

④  1 月完成だがいつから使用するのか。  

 

（２）保育サービスについて  

 

①  新園舎での保育サービスは。  

②  待機児童対策にどう活かされるのか。  

 

（３）カンガルー教室について  

 

①  中部保育園内にあるカンガルー教室は

どうなるのか。  

②  来年度からの療育はどうなるのか。  

 

（４）来年度中部保育園で行う小規模保育に

ついて  

 

①  小規模保育とはどういう保育か。  

②  場所はどこで行うのか。  

③  対象者や料金はどうなるのか。  

 

 

担当部長  

 

町長  

 （注）要旨は、具体的に記載すること。



                 １番氏名  加藤宏明  №  ２－２    

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

 

 

２、幼稚園の支援

について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３、放課後子ども

教室・放課後

児童クラブの

現状と対策  

 

 

 

少子化が進む現在、本町においても小学校入

学前の児童は減少する可能性があると思われ

ます。本町では 3 歳以上の児童保育には余裕

があるようだが、私立幼稚園の状況について

伺う。  

 

（１）  本町における幼稚園に関する現状につ

いて  

 

①  本町の幼稚園の状況について。  

②  本町園児が利用している他市園の数は。 

③  本町から他市幼稚園への通園園児数は。 

 

（２）  幼稚園に対する支援について  

 

①  幼稚園に対する、保護者への補助とその

狙いは。  

②  町内唯一の幼稚園である東郷旭丘幼稚

園と本町との関わりについて  

③  東郷旭丘幼稚園に対する支援について  

 

平成 20 年から始まった放課後子ども教室も本

年 6 月春木台小学校で全小学校完備となりま

す、これまでの経緯と今後の本町の子育て支

援について問う。  

 

（１）放課後子ども教室の現状  

①  登録者数と利用人数  

②  利用実態と運営内容  

 

（２）放課後児童クラブの現状  

①  利用人数と運営内容  

②  長期休暇期間の利用実態  

③  来年度から時間延長（土曜日）と高学年

児童受け入れ経緯について  

 

（３）名称変更及び担当部局統合について  

①  役所的名称からの変更について  

②  生涯学習課（教育部）子育て支援課（福

祉部）の統合について  

 

（４）「子育てするなら東郷町」の新たな戦略     

   は。  

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長  

 

 町長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長  

 

 町長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

 


